
平成２２年旭市議会第１回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
林  七 巳  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

木 内  欽 市  

 
１ 旭中央病院について  
 ⑴  臨時職員について  
 ⑵  工事の進捗について  
 ⑶  飯岡診療所について  
２ 市営住宅について  
 ⑴  改善する箇所について  
 ⑵  問題点について  
３ 旭市職員について  
 ⑴  職員の健康管理について  
 ⑵  改善することがあるのか  
４ 飯岡西部区画整理について  
 ⑴  今どのくらい進んでいるのか  
 ⑵  今後どのようにしていくのか  
 
 
１ 未利用市有財産について 

 ⑴  管理、利用（予定）は 

２ 市内経済状況について 

 ⑴  農業 

 ⑵  商業 

 ⑶  水産業 

 ⑷  建設業、その他 

３ 定住自立圏について 

 ⑴  旭市で考えられる具体的な取り組みは 

 ⑵  交通道路網の整備 

 ⑶  旭中央病院を核とした地域医療の整備について 

４ 滝郷診療所について 

 ⑴  収支の状況 

 ⑵  早期の建て替えを望むが市の考えは 

５ 市内人口減少に対する対策は 

 
 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
滑 川  公 英  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

髙 橋  利 彦  

 

１  市長の政治姿勢について 

 ⑴  地域医療再生交付金事業のその後 

 ⑵  企業誘致、農家所得の向上 

 ⑶  実質公債費比率の削減 

 ⑷  生活道路の整備 

 ⑸  水道普及 

２  コンプライアンスに欠けた過去の市政の懸案事項

について 

 ⑴  袋公園西側入口土地取得 

 ⑵  萬力Ⅱ期支区、三川西部、土地改良事業 

 ⑶  食彩の宿いいおか 

３ 消防団再編について 

 

 

１  市長の政治姿勢について 

 ⑴  財政について 

 ⑵  中央病院について 

 ⑶  農業について 

２ 袋公園について 

 ⑴  県道からの進入路の計画時期と事由 

 ⑵  取得に至るまでの経過について 

 ⑶  取得価格等について 

３ 飯岡中学校の移転問題について 

 ⑴  移転の事由等について 

 ⑵  旧飯岡町からの経過について 

 ⑶  各学校の児童生徒数の現状と将来予測について 

 ⑷  少子化を見据えた校舎等の建設について 

４ 職員の長期休暇について 

 ⑴  現状と対応策について 

 

 

 

 

 
 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
大 塚  祐 司  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

伊 藤  房 代  
 

 

１  旭駅前広場等整備事業について 

 ⑴  バス停以外のバスの待機場所は 

 ⑵  駅利用者本位の設計の修正が必要ではないか 

２ 滝郷診療所について 

 ⑴  医師の勤務体制と曜日別受診者数は 

⑵  出来るだけ速やかに移転新築が可能となる条件

とは 

３ 移住政策について 

 ⑴  他地域から旭への移住支援を行う予定及び具体

策は 

 

 

１  防犯灯の管理一切を市で見ることができないかど

うか。 

 ⑴  防犯灯の設置の要望について 

 ⑵  防犯灯の修理について 

 ⑶  電気代の費用について 

２ がん対策について 

 ⑴  女性特有のがん検診推進事業について 

３ 医療費の無料化について 

 ⑴  小学３年生までの医療費無料化について 

 ⑵  中学３年生までの入院費の無料化について 

４ 放課後児童健全育成事業について 

 ⑴  放課後児童クラブの受け入れについて 

５  地上デジタル放送の簡易チューナーの給付につい

て 

６ 火災警報器の設置の徹底について 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
向 後  悦 世  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

太 田  將 範  

 

市長の政治姿勢について 

１ 各事業の見直しについて 

 ⑴  市民を一同に集める場所や施設 

 ⑵  国も県も我が市も財政が厳しいので市民にどの

ような我慢が必要になるのか 

２ 市営住宅について 

３ 飯岡中学校整備について 

 ⑴  土地条件の調査は 

 ⑵  教育環境の調査は 

４ 観光の拠点づくりについて 

 ⑴  旧飯岡町の計画、漁港の売店施設は 

 ⑵  いいおか荘のリニューアル工事 

 

 

１  市税（市民税、固定資産税、国民健康保険税の三

税）の滞納と徴収について 

 ⑴  滞納の状況と対策について 

 ⑵  納税の緩和措置の各条項と運用について 

２ 生活保護基準について 

 ⑴  夫婦と中学生１人、アパート家賃３万円の家族

モデルで生活保護の支給額の年額はいくらか 

３ 生活福祉資金について 

 ⑴  制度改正のあらましと活用状況と改善について 

４ 消費生活相談について 

 ⑴  多重債務者の相談活動が始まるが体制と準備状

況について 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤  保  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

日 下  昭 治  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１  ソフト事業について 

 ⑴  どのような事業構想なのか 

２ 新政権での市政運営について 

 ⑴  事業に支障がないのか 

３ 高齢者福祉について 

 ⑴  旭市の高齢化率はどのくらいか 

４ 障害者福祉について 

 ⑴  旭市に内部障害者は何人いるか 

 

 

１  市長施政方針について 

 ⑴  新年度予算の重点施策について 

 ⑵  財政の現状と今後の収支見通しについて 

２ 基本計画について 

 ⑴  基本計画と市長マニフェストとの整合性につい

て 

 ⑵  庁舎建設の見解について 

３ 行政改革アクションプランについて 

 ⑴  達成度について 

 ⑵  第２次プラン策定の基本方針について 

４ 広域ごみ処理場計画について 

 ⑴  現状の進捗状況について 

 ⑵  広域ごみ処理計画の本市としての見解 

 

 

 


